

Babinsa 09/Karangtengah Pendampingan Dalam Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS)

Muhammad Makruf - DEMAK.JOURNALIST.CO.ID

Sep 8, 2023 - 10:22



Babinsa 09/Karangtengah Pendampingan Dalam Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS)

DEMAK – Babinsa Koramil 09/Karangtengah Serka Supardi Kodim 0716/Demak melaksanakan Pendampingan Penjaringan Kesehatan dalam Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) di SD N Rejosari Karangtengah Demak. Jumat (08/09/2023).

Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) yang dilaksanakan saat ini adalah Penjaringan Kesehatan dan Pemberian Imunisasi HPV (Human Papillomavirus) vaksinasi yang berupaya menghentikan penyakit yang disebabkan oleh virus human papillomavirus.

Virus ini dapat menyebabkan kutil kelamin, anus, kanker vagina, kanker vulva,

kanker serviks, dan kanker vagina pada wanita. Imunisasi HPV bertujuan untuk mencegah kanker servik pada wanita dari usia dini.

Petugas kesehatan dari Puskesmas Rejosari dalam melaksanakan penjangkaran kesehatan di SD N Rejosari, ditujukan untuk siswa-siswi kelas 1, 5 dan 6 yang dipimpin oleh Tim dari Puskesmas dengan mendapat pendampingan Babinsa Kelurahan Rejosari Demak.

Tim dari Puskesmas menyampaikan, bahwa imunisasi ini dilaksanakan kepada anak-anak usia Sekolah Dasar, yang bertujuan untuk memberi daya tahan tubuh atau imun serta kekebalan anak-anak terhadap penyakit tertentu.

“Penjangkaran Kesehatan ini biasanya kita lakukan 3 kali dalam setahun dan dalam pelaksanaannya secara serentak di seluruh Sekolah – sekolah dasar di Indonesia. Program ini dilakukan untuk memberikan perlindungan kepada anak-anak usia dini,” terangnya.

“Kami pihak Koramil sebagai aparat teritorial siap sedia untuk mendukung dan bersinergi dengan instansi lain di wilayah demi mensukseskan program pemerintah dalam hal apapun, seperti saat ini kami mendampingi Puskesmas dalam melaksanakan kegiatan penjangkaran kesehatan dan pemberian imunisasi di Sekolah-sekolah,” ucap Serka Supardi Babinsa Kelurahan Rejosari.

“Dalam kegiatan Bulan Imunisasi Anak Sekolah dan penjangkaran kesehatan, kami mengajak dan memberikan motivasi kepada siswa-siswi SD N Rejosari yang akan di imunisasi agar berani dan tidak takut saat diimunisasi,” pungkasnya.